学園祭❖9/23 (日) 24 (祭) 後夜祭❖9/24(祭) **祭❖9/25**(火)

高等学校

5年ぶりの体育祭開催 新築なったグラウンドで 5月の生徒総会で生徒会執行部から

を凝らしたものが多数見られました。 クラスとも悩みましたが、今年は趣向 は直前までイメージがまとまらずに各 ペンキ塗りなどの準備作業の仕方も定 ように…〟との思いを込めて「太陽」 提案された学園祭テーマは、『みんな みました。展示外壁のデザインも、昨年 着してきて、昨年に比べてスムーズに准 Sun(ハイ カラ サン) 」となりました たメインテーマは 「High Colo そして生徒からの募集・投票で決定し 人ひとりが輝き、色とりどりに輝ける 23日、中庭西棟の壁面に描かれた構 新校舎での学園祭も2年目となり

色とりどりにはじける元気な淑徳生が 中庭上空には虹のアートが揺らめき 庭ステージで開会式が行われました。 輝いていました。 9m縦8mの太陽の壁画が見守る中、中

> 渡っていま ドに響き がグラウン っぱいの声

徳晴れ」で、まだまだ強い日差しに肌を となりました。25日は朝から見事な「淑 は久しぶりに本校グラウンドでの実施 設備の全てが完成したことで、体育祭 本年度はグラウンドを含め新校舎の

生徒たちは一回り成長したようです。 充実感は得るものが大きかったようで

ての日程を終了しました。

展示



ちの元気い る生徒た に集中す 技や応援

体育祭

ー 中庭。正面に「太陽の壁画」 上空には虹のアートが

学園祭 レポート 2007

芸能祭・展示◆9/27(★)28(金) 体育祭·後夜祭❖10/2(火)

約のある中、生徒たちは苦労したり悩

てからの準備時間が短く、時間的な制 今年はカレンダーの関係で9月になっ

し、仲間と共に一つのことを成し遂げた んだりしたこともあったようです。しか

本番の舞台は例年以上にレベルが高く、

中学校

クラスの音楽と3年の5クラスの演劇発 聞かせてくれました。2日目は1年の7 甲乙つけがたい聴き応えのある合唱を が近づくにつれ練習に熱が入り り、今年は27日に2年の音楽、28 さが増し、当日はクラスのカラーを生か り状態でしたが、次第に練習にも熱心 表。初の学園祭となる1年は当初、手探 2年も7クラス、どのクラスも本番 芸能祭・展示が1日半の日程とな 示見学をし、午後に開会。今年は いました。テーマは「淑徳タワー~ 日に1年の音楽と3年の演劇を行 と並行して縦割り応援練習と展 わたしと友達と時々、先生~」です 芸能祭1日目は、午前中に準備 クラス数が増えた昨年度から

体育祭

いく中で、クラスの団結も深まりました ャスト、裏方とも自分の役割を果たして み、立ち稽古、舞台稽古と積み重ね、キ 決定。夏休み中も何回か集まり、本読 かけ、クラスで何回も討論を重ねた上で した歌声が舞台にあふれていました。 3年の演劇はまず脚本選びに時間を 方、中庭で行われた後夜祭をもって、全 いグラウンドを力一杯動き回り、熱戦が 当たりの出番が多く、全ての生徒が広 っての対抗形式。中学校は例年通り一人 を超えて3から4クラスでグループを作 催でした。3年のみ5クラスのため、学年 どのクラスも観客を魅了した素晴らし 気持ちのよい汗を流した1日でした。夕 に進行、選手も聴衆も大いに楽しんで、 ていたため、全てのプログラムがスムーズ 繰り広げられました。予行練習を行っ い出来栄えでした。 体育祭は5年ぶりのグラウンドでの開

例年以上にレベルの 高かった演劇と合唱

展示

芸能祭 演劇発表